西浦みらい工房

2021.8.20

~西浦の学校と地域の未来をデザインする~

地域学校協働本部は、今・・・

授業や体験講座の講師のマッチングをしています!

SUP (Stand Up Paddleboard) 体験やりました!

西浦マリーナで活動をしている「Lovearth」の山村さんにご協力いただき、7/12 西小6年生・7/19 西中3年生が SUP体験をさせてもらいました。「西浦の海で遊ぶ」 すてきな時間になりました。児童の送迎には、西浦観光協会が、着替えには、海の家「Grande」さんが協力していただけました。



遊ぶ前に、ビーチ クリーン作戦



ちょっとドキドキ!





おっかなびっくりだったけど!



なかなかサマになるでしょ♡





- ◆はじめて SUP (サップ) 体験をしました。ゴミ拾いをしました。ゴミ拾いをして思ったことは、プラスチック製のものがあり、プラスチックのはへんもたくさんありました。わたしは「<u>どうして海にゴミをすてるのかなあ。</u>」と思いました。次に SUP をしました。よゆうにバランスがとれると思ったけど、波が少し強く、思ったよりバランスが取れなくて、<u>2,3回落ちてしまいました</u>。でも、これはこれで楽しい思い出ができました。<u>SUP 体験で教えてもらったことを、家族に伝えて、海に行くときはふくろをもって、ゴミ拾いをしたいと思いました。</u> (尾﨑珂紅)
- ◆最初にビーチをきれいにしました。思っていたよりもゴミが落ちていて、<u>海はきれいなのにもったいないな</u>と思いました。SUP 体験でこぐのがとてもむずかしくて、バランスをとるのがグラグラと危なかったです。遊ぶときに全身つかるのがとてもすずしくて楽しかったです。西浦の海にはいいところがあるので、これからしっかりとビニールを持っていきたいです。 (飯島希海)
- ◆海遊びでは砂遊びや水の中に入ったりして楽しみました。<u>海も自然の中の遊び場だった</u>と思いました。 SUP体験では、やるのが初めてだったけど、すごく楽しかったです。自分はこぐことができませんでしたが、ボードの上で立ったり、バランスをとったりできました。おもしろかったので、今度、海に行くときはまた、SUPにチャレンジしたいです。この体験で、西浦の魅力を知ることができたし、海を大切にしようと思いました。
 (磯部陽真)
- ◆7月 12日にパームビーチ、6年生みんなでサップ体験をしました。はじめにビーチクリーンをしました。ビーチは遠くから見ると、<u>きれいに見えるけど、近くに行ったら意外にたくさんのゴミがあってびっくり</u>しました。つぎにサップをやりました。サップは一つのボードに3人くらい乗って進みました。はじめは少しこわくてすわっていたけど、だんだんなれてきたら、立てるようになりました。<u>さいごに海遊びをしました</u>。<u>ライフジャケットを着ていたので、ういておもしろしかった</u>です。これからは、海に行くときにはゴミぶくろをもって、西浦の海をきれいにするようにしたいです。



7/19(月)午前中、同じく 西浦温泉パームビーチにて SUP体験をしました。

中には西浦の海で泳いだことのない子もいました。でも、さすが西浦の子。わいわいキャッキャと、あっという間に海とお友だちになりました。最後にはチームを組んで、SUPで競争できるまでになりました。わずかな時間でしたが、西浦の海と心と体がひとつになったみたいです。



▲西浦中学校 HP より